



Dentro del PERTE Salud de Vanguardia

27 proyectos estratégicos se presentan a la convocatoria para la transición industrial del sector farmacéutico y productos sanitarios

- La línea de ayudas presentada por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo dentro del PERTE Salud de Vanguardia ha recibido proyectos de 24 empresas por valor de más de 114 millones de euros.
- Las compañías se muestran decididas a impulsar la transición industrial del sector farmacéutico hacia un modelo más sostenible con el impulso del Gobierno.

03 de julio de 2023.- La convocatoria de ayudas a proyectos estratégicos de I+D+i para la transición industrial del sector farmacéutico y productos sanitarios ha recibido 27 solicitudes de 24 empresas que comprenden inversiones por un valor conjunto de más de 114,3 millones de euros.

Esta línea de ayudas está dotada en 2023 con 30 millones de euros destinados a impulsar la transición del tejido industrial mediante actuaciones enfocadas a la sostenibilidad a través de la mejora de la eficiencia energética y la economía circular.

Todos los proyectos deben tener impacto en la cadena de valor de la industria farmacéutica y de productos sanitarios enmarcándose en alguna de las siguientes líneas temáticas: economía circular y ecoinnovación; descarbonización y eficiencia energética, nuevas fuentes de energía renovable y reducción de emisiones contaminantes; materiales y productos avanzados; innovación en procesos de calidad y seguridad e innovaciones del proceso productivo derivadas de la prioridad de materiales y productos avanzados.



Nota de prensa

Esta convocatoria está en línea con el Green Deal de la Unión Europea, dentro del marco del PERTE Salud de Vanguardia, formando parte del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia financiado por los fondos europeos.